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第 8 回例会 

 

会 報 No.1194 豊橋東ロータリークラブ 

事務局：豊橋市花田町石塚 42 豊橋商工会議所内 TEL 0532-56-8566  FAX 0532-39-7520 

会長：安田直樹、副会長：小林佳雄、幹事：鈴木雅晶、出席・会報委員長：三輪真大 

令和 4 年 9 月 7 日(水) 12：30～13：30 

例会場：ホテルアークリッシュ豊橋 5Ｆ ザ・グレイスＡ     担当：会員増強・職業分類 

国歌「君が代」/ロータリーソング「奉仕の理想」/「四つのテスト」：中嶌 秀樹 さん 

ロータリーの友 9 月号読みどころ紹介：山内 朝貴 さん 

ゲスト なし 
 

出席報告 会員総数 計算会員 出席免除者数 欠席 出席率 8 月 24 日修正出席率 ビジター 

52 名 48 名 7 名 14 名 70.83％ 84.78％ 0 名 
 
 

会長挨拶                   安田 直樹 会長  ２，会員増強へ向かってのスピーチ 

馬淵 紀充 さん 2016 年に入会さ

せて頂き、7 年目になります。まず

は入会の経緯ですが、自社の事業活

動が制限されてしまうという事と、

母が北 RC でしたので、東 RC から

のお誘いは断っていたのですが、川西さんより大

変なラブコールにより入会いたしました。入会し

て思うことは、いつ本気のお誘いを頂くのか、タ

イミングが大事だと思いました。 

また、今では色々なお役を頂戴して、ロータリー

の魅力が肌に染み込んでいます。職業に偏る生活

でなく、人生における社会や文化面を豊かにして

くれると思えるようになりました。自分なりのロ

ータリーの楽しさを見つけることが、入会しても

らえる一つのきっかけになりえるのではないか

と思います。 

中嶌 秀樹 さん 平成 2年に会社を

立ち上げ 33 年経ちますが、見ず知

らずの豊橋で JC 入会を勧められ、

卒業後、第 3 代伴野会長、中野幹事

に声を掛けて頂きました。南 RC に

知り合いもいましたが、新しいロータリークラブ

ということで、東 RC に入会しました。入会して

24 年が経ちますが、毎年韓国へ行ったり、ネパ

ールへ行ったりと山ほどの想い出があります。そ

の中で、「～すべき」より「～したい」「～しよう

よ」という思いが大切で、何より会長の思いを形

にでき、皆が協力してくれる。これが東 RC の良

さだと思います。増強は簡単ではありませんが、

どんどん仲間を増やして欲しいと思います。 

 

世界には読み書きのできない 15 歳以上の人が約

7 億 7500 万人います。全世界の成人の 17％にあた

ります。日本の識字率は 99％だとされています。

日本にも少なからず小学校に通っていない子ども

がいて、100%の識字率でないことを理解しておく

必要があります。 

識字率が低い国や地域の問題・背景については、

①教育を受ける学校がない②女性差別がある③戦

争・紛争が起きている、等が挙げられます。日本の

RC も様々な活動を行っていますが、まずはロータ

リアンとして財団への寄付をしっかり行い財政面

で支援を行うことが大切だと思います。 

本日のプログラム     

１，「イニシエーションスピーチ」水谷 直人 さん 

6 月に角園の後任として入会させて

頂きました。以前は東京シティ日本橋、

高知東ＲＣに在籍していました。元々

ロータリーに入会したい気持ちが芽生

えたのは七年前に担当させて頂いたお

客様がロータリアンでいかにロータリー活動が素

晴らしくやりがいがあるかをよく話してくださっ

た事、何よりその方の人柄に私が惚れ込んでいたこ

とがきっかけでした。私は愛知県名古屋市出身で現

在、15 年前に結婚した妻と中学二年生、小学一年

生の息子の家族四人で豊橋に高知県から引っ越し

てきました。小学生の頃は目立ちたがり屋で学級委

員や生徒会に積極的に参加していました。中学、高

校の六年間はバスケットボール部に所属し勉強は

疎かにしていました。証券会社に入社して十八年が

経ち六回引っ越ししています。その場でたくさんの

経験やいい思い出が作れていることが何よりです。

これから豊橋でもいい思い出をたくさん作りたい

と思います。まだまだ若輩者ではございますが皆様

と仲良くさせて頂ければと思います。今後ともどう

ぞよろしくお願い致します。 

写真・原稿：佐原 太郎 さん 

クラブテーマ 楽しもう、そして広げよう ロータリーの環 
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